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Quid de la future bibliothèque ?

SAMEDI.
)ean-

Claude
Galtiard
(micro)
a inter-
petlé te

conseiller
général et

[e sénateur
(de gauche

à droite).

Samedi matin, en présence du
sénateur, Jean-Piene Sueur,
du conseiller général, Ivan Sor-
gniard, du président de la com-
munauté de communes,
Daniel Brusseau, et des élus
des communes voisines, le
maire, Jean-Claude Galliard a
fait paft des souhaits de la
mairie pour l 'année 2010.
Se tournant vers Ivan Sor-
gniard, il a sollicité son aide
afin d'activer la décision du
conseil général au dossier de

la future bibliothèque van-
noise qui n'attend plus que ce
soutien pour démaner.
En réponse à d'autres inquié-
tudes sur les futures finances
restant aux communet Jean-
Pierre Sueur a précisé que le
projet de loi actuel sera suivi
d'un travail des politiques en
fonction de toutes les réac-
tions avant d'atteindre sa
phase finale, insistant sur la
nécessité de garder la proxi-
mité.
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